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del Antiguo Testamento en la Biblia. Autor: Ezequiel.

Versículo Ezequiel 47:8
‘Entonces  me  dijo:  «Estas  aguas  salen  a  la  región  del
oriente, descienden al Arabá y entran en el mar. Y al entrar
en el mar, las aguas son saneadas.’

Ezequiel 47:8
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¿Qué significa Ezequiel 47:8?, su
importancia  y  las  lecciones  que
podemos aprender en este versículo:

Aguas sanadoras: Ezequiel 47:8

Comprender el contexto del versículo
Para poder entender adecuadamente Ezequiel 47:8, es necesario
analizar  su  contexto.  Este  versículo  se  encuentra  en  el
capítulo 47 del libro de Ezequiel, en el que el profeta está
describiendo una visión que tuvo acerca de un río que fluye
desde el Templo de Dios y que va creciendo en profundidad e
intensidad a medida que avanza. Este río representa la gracia
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y el amor de Dios que fluyen de su trono y que a su paso
purifican y transforman todo lo que tocan.

Significados del versículo
En Ezequiel 47:8, el profeta describe cómo las aguas del río
llegan al mar y lo sanan. Este simboliza las aguas corruptas
del mundo, las cuales son purificadas por la acción divina del
río. En este sentido, el versículo nos transmite la idea de
que Dios está interesado en purificar y sanar no solo nuestras
vidas, sino también el mundo en el que vivimos.

Además, el versículo nos recuerda cómo el poder de Dios puede
transformar lo que parece imposible. Al igual que las aguas
del río pueden sanar las aguas del mar, Dios puede sanar
nuestras  vidas  y  nuestras  situaciones  más  difíciles  si
recurrimos a Él con fe y confianza.

Reflexiones y aplicaciones
Este versículo nos invita a reflexionar sobre la importancia
de mantenernos cerca de Dios y dejarnos transformar por su
gracia y amor. También nos invita a confiar en que su poder
puede sanar todo lo que parezca imposible en nuestra vida y en
el mundo.

Una posible aplicación práctica de este versículo es buscar la
sanación y la purificación en nuestras vidas y en el mundo a
través de la oración y la reflexión. También podemos aplicar
este versículo en nuestra vida diaria recordando que estamos
llamados a ser portadores de la gracia y el amor de Dios, para
así ser un canal de sanación y transformación para los demás.

¿Cómo puede ayudar al lector?
Este versículo puede ayudar al lector a encontrar consuelo y
esperanza  en  momentos  de  dificultad  y  desesperanza.  Al
recordar  que  Dios  tiene  el  poder  de  sanar  y  transformar



cualquier  situación,  podemos  sentirnos  fortalecidos  y
confiados  para  enfrentar  nuestros  desafíos  diarios.

Además, el versículo nos invita a reflexionar sobre nuestra
relación con Dios y sobre el papel que jugamos como agentes de
sanación y transformación en el mundo. Al tomar la decisión de
buscar  la  sanación  y  la  purificación  en  nuestras  propias
vidas, podemos convertirnos en portadores de la gracia y el
amor de Dios para los demás.

Respuestas a dudas frecuentes

¿Qué significa Arabá?
El Arabá es una región geográfica que se encuentra al este de
Israel y que desciende hasta el mar Muerto. En el contexto del
versículo, el Arabá es el lugar en el que las aguas del río
desembocan antes de llegar al mar.

¿Qué significado tiene el río en la visión de
Ezequiel?
Para Ezequiel, el río simboliza la gracia y el amor de Dios
que fluyen de su trono y que tienen el poder de purificar y
transformar todo lo que tocan. La visión del río representa la
acción divina que trae vida y sanidad al mundo.

¿Por qué es importante buscar la sanación y la
purificación en nuestras vidas?
Buscar la sanación y la purificación en nuestras vidas es
importante  porque  nos  permite  acercarnos  más  a  Dios  y
experimentar  su  amor  y  transformación  en  nuestras  propias
vidas. Además, cuando nos convertimos en agentes de sanación y
transformación para los demás, estamos cumpliendo con nuestra
misión de ser portadores de la gracia y el amor de Dios en el
mundo.
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Qué quiere decir el Versículo 8 del
capítulo  47  de  Ezequiel  en  la
Biblia:
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